

proyecto aprobado a la Cooperativa de Casas Baratas de la Asociación General de Empleados de Oficina de Vizcaya, sita en el barrio de Zurbarán, de Bilbao, que es la finca número 1.659 del Registro de la Propiedad de Occidente de Bilbao, folio 48, inscripción 6.ª, tomo 66, libro 46, de Begoña.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y demás efectos.
Dios guarde a V. I. muchos años.
Madrid, 23 de septiembre de 1963.

MARTINEZ SANCHEZ-ARJONA

Ilmo. Sr. Director general del Instituto Nacional de la Vivienda.

RESOLUCION de la Direccion General de Urbanismo por la que se transcribe ampliacion a la relacion de asuntos sometidos al excelentísimo señor Ministro de la Vivienda con fecha 16 de octubre de 1963.

Con fecha 16 de octubre de 1963, a propuesta del Ilustrísimo señor Director general de Urbanismo, y de conformidad con lo dispuesto en la vigente Ley de Régimen del Suelo, de 12 de mayo de 1956, y Decretos de 28 de junio de 1957 y 26 de noviembre de 1959, han sido sometidos al excelentísimo señor Ministro de la Vivienda los siguientes asuntos:

- 1.º León.—Proyecto de alineaciones del arrabal de Puente Castro, presentado por el excelentísimo Ayuntamiento de dicha ciudad.—Fue aprobado.
- 2.º Sevilla.—Proyecto relativo al Plan Parcial de Ordenación del polígono industrial de la autopista de San Pablo, denominado también de «Calonge», en Sevilla, presentado por el excelentísimo Ayuntamiento de dicha ciudad.—Fue aprobado.
- 3.º Bilbao.—Proyecto de construcción de un Grupo Escolar en San Ignacio (Dénstos), presentado por el excelentísimo Ayuntamiento de Bilbao.—Fue aprobado.
- 4.º Alicante.—Proyecto de obras de desmonte en la calle Alferez Diaz Sanchez, entre las de Alferez Rojas y General Prim, en Alicante, presentado por el excelentísimo Ayuntamiento de dicha ciudad.—Fue aprobado.
- 5.º Alicante.—Plan Parcial de Ordenación Urbana del polígono sito en el Cabo de las Huertas, kilómetro 5, hectómetro 5 de la carretera de Alicante a Campello, redactado por «Urbanicos, Sociedad Anónima», y presentado por el excelentísimo Ayuntamiento de Alicante.—Fue aprobado.
- 6.º Zaragoza.—Recurso de reposición interpuesto con fecha 14 de septiembre de 1963 por don Gregorio Ferrández Ferrández, doña Aurora Ferrández Domínguez, don Camilo Carballo Ferrández, don Fausto Perulán González, doña Beatriz Escartín Solano, don Joaquín Bastero Lerga, don José Luis Velasco Calizo, doña Pilar Capuz Gudol y doña Victoria Quiles Nasarre, contra el Plan Parcial del sector de Zaragoza, delimitado por las calles Don Jaime I, Zabala, Verónica, Plaza de Pedro Joaquín Soler y Coso. Resultando que en dicho escrito se afirma que el citado Plan fue aprobado por silencio administrativo, y resultando que el Plan Parcial recurrido fué objeto de aprobación por medio de resolución expresa, Orden ministerial de fecha 26 de junio de 1963, y, por tanto, antes del término de los seis meses, ya que fué presentado en este Ministerio con fecha 28 de febrero de 1963, siendo notificada y publicada esta resolución en el «Boletín Oficial del Estado» de 13 de agosto de 1963, que visto la Ley de Procedimiento Administrativo, la Ley sobre Régimen del Suelo, de 12 de mayo de 1956, la de la Jurisdicción Contencioso-administrativa, los Decretos de 28 de junio de 1957 y 26 de noviembre de 1959 y la Orden ministerial de 26 de junio de 1963, que aprueba el Plan Parcial indicado, y considerando que el Plan citado no fué objeto de aprobación expresa, sino expresa y que el recurso de reposición no fué interpuesto en el plazo de un mes, a contar de la notificación o publicación del acto, como establece el número 2 del artículo 52 de la vigente Ley Reguladora de la Jurisdicción Contencioso-administrativa.
- Este Ministerio ha acordado no haber lugar a admitir el recurso de reposición interpuesto por los recurrentes antes indicados contra el Plan Parcial del sector de Zaragoza, delimitado por las calles Don Jaime I, Zabala, Verónica, Plaza de Pedro Joaquín Soler y Coso, aprobado por Orden ministerial de 26 de junio de 1963, manteniendo íntegramente dicha Resolución.
- Esta resolución deberá ser comunicada al excelentísimo Ayuntamiento de Zaragoza y a los interesados.
- 7.º Zaragoza.—Recurso de reposición interpuesto por don Galo, don Rafael, don Alberto y don Jesús Sánchez García y don Isidro Salas Cester, contra la aprobación del Plan Parcial del sector de Zaragoza, delimitado por las calles de Don Jaime I, Zabala, Verónica, Plaza de Pedro Joaquín Soler y Coso, con fecha 23 de agosto de 1963.—Se acordó no haber lugar a admitir el recurso de reposición antes aludido, manteniendo íntegramente la Orden ministerial de 26 de junio de 1963.
- Esta resolución deberá ser comunicada al excelentísimo Ayuntamiento de Zaragoza y a los interesados.
- 8.º Pontevedra.—Recurso de alzada interpuesto por don José Cubelos Martín y contra Resolución de la Comisión Provincial de Urbanismo de León, de 27 de mayo de 1963.—Se acordó no proceder a admitir el recurso de alzada aludido, habiéndose de reponer

las actuaciones por la Delegación Provincial del Ministerio en León, al momento procesal oportuno, notificándose en forma el acuerdo con la advertencia de que dicho acto agota la vía administrativa y, en consecuencia, será susceptible de recurso contencioso-administrativo en el plazo y en las condiciones establecidas en la Ley reguladora de dicha jurisdicción, ante la Sala de lo Contencioso-administrativo de la Audiencia Territorial correspondiente.

Esta resolución deberá ser comunicada a don José Cubelos Martínez.

9.º Lugo.—Proyecto de cambio de calificación de zona extensiva a intensiva de terrenos en la calle de Ruiz, comprendida entre la carretera de Santiago y la Calzada del Puente, del término municipal de Lugo, presentado por el excelentísimo Ayuntamiento de dicha ciudad, y tramitado a instancia de don Ramón Diezguz Loreizo, don Anibal Lloúsas Fernández, don Roberto Pedrouzo Carreira, don Dositeo Gandoy Piñeiro, señores herederos de don Tomás Fernández y don Antonio Prado Rodríguez.

Este Ministerio ha acordado denegar la aprobación del referido proyecto, y que esta resolución sea notificada a la referida Corporación y a los peticionarios.

10. Zaragoza.—Recurso de reposición interpuesto por don Manuel Ruiz Gil y por don Bernardo Sánchez Navarro contra la aprobación del Plan Parcial del sector de Zaragoza, delimitado por las calles de Don Jaime I, Zabala, Verónica, Plaza de Pedro Joaquín Soler y Coso, con fecha 23 de agosto.

Este Ministerio ha acordado, en cuanto a don Manuel Ruiz Gil, no haber lugar a admitir el recurso interpuesto y desestimar respecto de don Bernardo Sánchez Navarro, manteniendo íntegramente la Orden ministerial aprobatoria del Plan Parcial referido, de fecha 26 de junio de 1963.

11. Valencia.—Recurso de alzada interpuesto por don Edmundo y don Pedro Veirat Collin contra acuerdo del Consejo General de la Corporación Administrativa «Gran Valencia», aprobatorio del proyecto que introduce modificaciones en el Plan Parcial número 11.—Fue desestimado.

12. Santa Cruz de Tenerife.—Plan Parcial de Ordenación Urbana de la Cuesta y Taco, presentado por la Delegación Provincial del Ministerio de la Vivienda de Santa Cruz de Tenerife.—Fue aprobado condicionando esta aprobación a la remisión al Ministerio de la Vivienda, en el plazo de tres meses, del estudio en que se expongan los medios económico-financieros de los Ayuntamientos aceptados por el Plan.

13. Gijón.—Proyecto de reducción de la altura interior de 3,40 a 2,20 metros en la planta baja y en edificios de nueva construcción presentados por el Ayuntamiento de Gijón.—Fue denegada su aprobación.

14. León.—Proyecto de alineación de la calle del Cid, con expropiación parcial de la casa propiedad de don Julio Prieto Tascón, presentado por el excelentísimo Ayuntamiento de León.

Resultando que por este Ministerio, con fecha 25 de octubre de 1961 se dictó, a la vista de dicho proyecto entonces presentado, Resolución por la que se acordó no aprobarlo, por no haberse realizado la valoración justa y técnica de la expropiación total, ni haberse justificado tal proyecto desde un punto de vista de interés general; y

Resultando que de nuevo por el excelentísimo de León se ha presentado el mencionado proyecto, acompañado en esta ocasión de oficio de la Delegación Provincial de este Ministerio en dicha ciudad, y en el que se incluye informe sobre el proyecto antes expresado; y

Resultando que por la Dirección General de Urbanismo se ha procedido nuevamente a estudiar el aludido proyecto, habiéndose emitido informe en el sentido de no proceder la aprobación de aquél; y

Vistos los Decretos de 28 de junio de 1957 y de 26 de noviembre de 1959 y la Ley de Régimen del Suelo y Ordenación Urbana, de 12 de mayo de 1956.

Considerando que la solución lógica del problema ha de ser la de llevar a cabo la alineación de acuerdo con el plano de alineaciones de 1956, que exige la expropiación total de la casa expresada, cuya valoración no es admisible, mucho más si se tiene en cuenta que la urbanización de la única plaza resultante exige la apropiación por los propietarios de la plaza de Recoletos, de terrenos de la misma cava valor no se deduce en el estudio económico;

Considerando que dándose la circunstancia de que antiguamente no existía la plaza de Coa, acometiendo directamente a la calle del Cid la travesía de Recoletos, con lo cual no puede admitirse en alegado tipismo de ambas plazas, y que la cuestión climatística no es suficiente razón para impedir que la alineación se realice, máxime teniendo en cuenta que la casa a expropiar sólo debe de ser valorada como solar, dado su mal estado, lo cual reduce aproximadamente la tercera parte del valor real calculado para la expropiación, y que también debe tenerse en cuenta los ingresos producidos por apropiaciones y contribuciones especiales.

Este Ministerio ha acordado nuevamente no aprobar el proyecto de alineación de la calle del Cid, con expropiación parcial de la casa propiedad de don Julio Prieto Tascón.

Lo que se publica en este periódico oficial para conocimiento de las Corporaciones Locales y demás interesados.

Madrid, 22 de octubre de 1963.—El Director general, Pedro Bidagor.